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信用卡信用卡
以下所有刊登的相关信息，仅提

供咨询，如有交易请慎重并到相关部
门核实证件，否则后果自负，本报不承
担任何责任，投资有风险需谨慎。

快提公积金
18346162680

咨
询

哈尔滨市哈南新区好百客房产

汽车贷款不押车
利息5.7厘，新车最快当天放款
二手车无需更名，无需过户,银行大额贷款垫还
18045665666、18045479188、13009701914
哈尔滨特金投资咨询有限公司

咨询

无抵押贷款
哈市及周边七区12县，无抵押信用1-10万当天下款
汽车及房产，贵重物品抵押借款
18045665666、18045479188、13009701914
哈尔滨特金投资咨询有限公司

咨询

房产抵押 倒贷
办理各种疑难杂件，最快当天放款，利息5厘3
17703644404
哈尔滨瑞迅投资咨询有限公司

咨询

哈尔滨盖玉投资咨询有限责任公司

公积金、速提
13045168988

咨
询

高价回收
大型油炉、锅炉、不锈钢设备，变压器、电
线、电缆、电焊机大型制冷机组、大型干洗
机、工厂设备单位积压物资、废铁和木方等。

13796061258
高价回收

收购大小工厂库房积压物
品，如废铁、铜、铝、电线电缆、
电机、电焊机、变压器。不锈
钢，高速合金钢废电瓶，废锅
炉以及工厂酒店宾馆拆除。

15244689859

专业回收空调
宾馆,酒店,KTV,锅炉,电机,电缆电梯、洗浴，打
印机、工厂机械，配电柜、制冷设备、废旧钢材、
库压物资、商场拆除、大量回收电脑、回收木方。

18646334287

声乐速成班
13613641536徐老师

专业回收轴承
成料及合成料，厂房设备，
锅炉，电机，电焊机，配电柜

13159867988

快办入籍哈市户口
15546122237

百业信息

全市特高价
锅炉、电机、电焊机、发电机、建筑、
制冷、变压器、不锈钢、工厂、机械、
废旧钢材、废旧电缆、库压物质。

18746005966
专业高价回收

旧钢材、电缆线、变压器、建筑
设备、空调、电机、电焊机、制
冷设备，铝制品、不锈钢设备、
高低压配电柜、锅炉、库存积
压物资，倒闭工厂拆除工程

13946070663

丢失声明
沈婕将道外区天邑澜湾17-3-2802

由黑龙江宝宇房地产开发有限责任公司开
据购房收款票据丢失，票据号：00023850
金额：100000元，票据号：00091215

金额：73940.93元，声明丢失。

近日，哈市刘先生带老伴儿
来到公证处，表示不同意儿子做
夫妻共同财产约定，因为儿子的
房子是老两口花钱买的，为省去
以后过户的麻烦，就把房子直接
落在儿子名下。但今年儿子新婚
后，要和儿媳一起去公证处约定
房子为夫妻共有财产。刘先生不
同意，询问公证员：房子明明是我
们买的，我们不同意，儿子能否做
房产夫妻共有的协议公证？

公证员表示，儿子是有权利
对该房产做夫妻共同财产公证

的。因为从法律权利上讲，房产
在儿子名下，就属于儿子的财产，
儿子对该套房产具有绝对的处置
权。刘先生夫妇虽出资购买，在
法律上可认定为赠予或债务，如
果刘先生留存出资证明，可向儿
子索回房款。所以，最好的办法
是在当初买房时，无论是首付还
是全款，父母都应与儿女办理协
议公证，与子女约定好房产归属，
保留好父母出资的证据，在协议
中明确债务或者赠予关系，以免
将来发生纠纷。

父母买的房 婚后儿子能公证为夫妻共有财产？

哈市市民来电咨询：三联单房产能否办理遗嘱公证？

本报讯（记者孙海颖）买田置业，自古就是家中大事。但是，在现代法治社会情况下，
家中如发生婚丧嫁娶、房屋买卖等事宜，也自然会影响到家中房产分配、产权所属法律关
系的变更。如何在婚姻、继承等与房产有关的问题上，理顺家中成员的法律和财产关系，
成为市民关心的话题。近日，哈尔滨市北方公证处集中受理了一批有关家庭房产法律关
系变更的公证事项，其中以父母出资买房有关的房产问题尤为突出。

今年2月，哈市杨先生来到北方公证处
咨询，他在松北区买了一套房子，但目前手
里只有购房合同和三联单，杨先生身体不
好，打算以后常住青岛，想将此套房产留给
儿子，可不知房产证咋办理，时间也不确定，
他想问是否可通过立遗嘱将房产留给儿子？

公证员王琦说：三联单的房产是可以办

理公证遗嘱进行处分的，但要注意的是，未
经登记、没有取得房产证的房产在法律上并
未形成物权，而只是一种债权或者财产利
益，所以一旦产权证办结，该遗嘱就会失去
应有的效力。立遗嘱人应当在产权证办结
后及时到公证处来变更遗嘱中所处分房产
的权利性质，才能保证遗嘱今后的效力。

三联单房产能否办理遗嘱公证？

公证机关：可以 但产权证办结后立刻失效

杨桂华 本报记者
张长虹

春分已过，黑龙江
境内各江河流域将陆
续进入开江季节。

近几日，黑龙江省
永续自然资源保护公
益基金会和大马哈鱼
生态环境保护协会的
两位负责人十分忙碌
和紧张，他们起草了一
份倡议书，倡议黑龙江
各地在即将到来的“开
江节”等活动中，不以
提倡吃野生开江鱼为
宣传噱头。

我省自然资源富饶，一度曾有“棒打狍子瓢舀鱼，
野鸡飞到饭锅里”的美誉。而随着经济发展，保护黑
土地和水资源等自然资源的任务更加紧迫、艰巨。中
国水产科学研究院黑龙江水产研究所渔业资源研究
员刘伟说，黑龙江水域辽阔，境内分布五大江、四大自
然湖泊，流域面积在50平方公里以上的河流有1900
多条。无污染水域资源丰富，曾是鱼儿们繁衍生息的
天堂。但近几十年来，由于春季开江后的过度捕捞，
黑龙江境内的鱼类种群数量大幅锐减，“三花五罗”等
名贵鱼类更是难觅踪影。

黑龙江省永续自然资源保护公益基金会负责人
张天航说，每年江河湖泊冰层融化后，就到了黑龙江
各地举办“开江节”大吃“开江鱼”的时间，此时各种野
生鱼类还没有等到产卵期，就遭到大量捕杀。古有
训诫“劝君莫食三月鲫，万千鱼籽在腹中”，在鱼类
繁殖这个关键时期进行过度捕捞，会严重破坏野生
鱼类的正常繁衍生息，造成整个流域的鱼类种群数
量锐减。“为了恢复昔日龙江大地水美鱼肥的富饶景
象，保护生态资源，实现家乡绿色可持续发展，我们发
出倡议，每个人都做起监督员、示范者，杜绝买卖和品
尝野生开江鱼，保护野生鱼类资源。”

开江后过度捕捞
致龙江鱼类种群数量锐减

在今年全省两会期间，省政
协委员、哈尔滨师范大学教授臧
淑英递交了一份政协提案《关于
调整黑龙江、乌苏里江干流水域
春季禁渔期建议》。提案提到，黑
龙江是我国第三大河，大部分流
经我省，鱼类资源丰富，鱼类志上
记载鱼类21科、73属、105种，其
中有40余种属大中型经济鱼类，
而且许多种鱼类属于我国寒冷地
区的特产鱼类和名贵鱼类，如达
氏鳇、施氏鲟、大马哈鱼、哲罗鲑、
细鳞鲑、翘嘴鲌（大白鱼）、鳜鱼
（鳌花）等。名贵特产鱼类之多，
在我国各省区中是少有的。但是
近几十年来由于春季开江后过度
捕捞，黑龙江流域鱼类种类和繁
殖种群数量锐减，不仅“三花五

罗”等名贵鱼类难寻，而且四大家
鱼的野生种群及分布也在减少，
黑龙江和乌苏里江的一级、二级
支流大部分已无野生鱼可捕，野
生鱼类的生存状况岌岌可危。

现行的黑龙江和乌苏里江干
流禁渔期为每年的6月11日~7月
15日，提案建议，根据春季鱼类生
殖洄游及产卵时间，调整黑龙江、
乌苏里江干流水域禁渔期，调整为
每年的5月21日~7月15日。

政协委员臧淑英的这一提案，
还得到了另外8位政协委员的响
应，他们联名提出建议，在鱼类产
卵场等渔业资源重要水域设立常
年禁渔区，修复产卵场生态环境，
加大鱼类资源保护区的保护力度，
为鱼类提供休养生息场所。

多位省政协委员呼吁 设立常年禁渔区

记者了解到，省农委接到省
政协转来的委员提案后，立刻交
办水产局渔政处。目前，渔政处
针对政协委员提案所涉及的建
议正在积极办理当中，他们将组
织水产专家调研论证，和渔民展
开座谈，综合多方意见拿出科学
的方案。

据记者采访了解，今年，我省
渔政部门将对重点的边界水域展
开鱼类资源调查。把保护水生生
物资源与转变渔业增长方式、优

化渔业产业结构结合起来，提高
资源利用效率，在实现渔业经济
持续、健康发展的同时，促进经济
增长、社会发展和资源保护相统
一。

3月23日，经过多方努力，黑
龙江省环保教育学会向全社会发
出了倡议书，倡议民众“不吃野生
开江鱼”，积极举报非法捕鱼行
为，围绕着这个倡议，各种民间的
相关调查走访和宣传活动陆续开
展起来。

省渔政部门将对边界水域
展开鱼类资源调查

一条开江鱼一条开江鱼 难难逃千张网逃千张网
春季开江过度捕捞致鱼类种类和繁殖种群锐减
省环保教育学会倡议“不吃野生开江鱼”

①①

②② ③③

图①来自新华网
图②③为本报资料片

本报讯（凤凰）近日，何洁做客《吐槽大会》，被

好友苏醒泄露疑似已经离婚，两个孩子归女方。

节目中，还谈起了当年何洁婚礼李宇春没来的往

事。
在嘉宾吐槽环节，苏醒回忆起当时参加何洁

婚礼，直言李宇春其实也被邀请了，但由于个人原

因没能到现场。并调侃何洁为了让李宇春参加她

的婚礼，所以果断选择离婚，再办一次，还感慨何

洁一个大龄单身妈妈带着两个孩子不容易，意外

透露何洁疑似已经离婚的事情。

随后龚琳娜也再次侧面证实，她说：“你（何

洁）最近走出了婚姻，我觉得你很勇敢，老公可以

不是自己的，但音乐一定是自己的。”

而26日，苏醒在微博发长文否认自己曝光何

洁离婚一事，苏醒称“我才没有曝别人的事情，我

从来不曝朋友，也不曝自己，因为不怠慢友情也不

喜欢哗众取宠，我只不过在相关人士们都ok的情

况下按照流程完成节目台本。”

好友苏醒上节目说
好友苏醒上节目说““漏嘴漏嘴””
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Culture and Entertainment

年逾七旬的吴大妈，多年来一直背
痛口苦、肝区不适、腹胀便秘，今年春节
病情时好时坏，特别是在进食油腻食物
后，时常感觉恶心及右上腹不舒服。近
日在家人陪伴下，大妈来到哈尔滨市东
方胆病中医医院，求治于我国首批名老
中医学术继承人高凤岩教授。在为大妈
号脉和查体时，高主任发现老人脉沉细
无力，舌红苔厚裂纹，肝胆湿热、肝气郁
结；进一步彩超检查，最终确诊为“脂肪

肝、胆囊萎缩、胆囊炎、胆囊多发结石”。
“正是反反复复的胆囊炎，让大妈

饱受到莫名的痛苦和煎熬。”千万别小
看胆囊的感染与炎症，急性发作时会
带来剧烈痛楚，乃至生命危险；而一旦
转入慢性期，胆结石和胆囊萎缩就会
乘虚而入，与胆囊炎沆瀣一气，损害人
体健康。

而慢性胆囊炎，以往医学界普遍认
为是由急性胆囊炎迁延日久，或长期存
在的胆囊结石引发的胆囊功能异常而
形成，约25%的病人存在细菌感染。随
着生活水平的提高和卫生基础设施的
不断完善，过去许多常见的致病菌和寄
生虫感染胆道系统的病例已不多见，临
床上多数慢性胆囊炎者既往并无急性

发作史，而是常以慢性反复发作的上腹
疼痛，结合影像学胆壁增厚或毛糙而被
认定，约有七成胆囊炎病人伴发结石。

高教授结合30余年的临床实践经
验及所积累的10万例大样本循证医学
证据，在国内外首次提出：胆囊炎是因
为胆汁出现病理性变化，以至于整个胆
道系统功能障碍，病理性胆汁对胆囊反
复刺激，导致胆囊壁增厚粗糙；胆汁病
发展是一个慢性长期的过程，胆囊炎和
胆结石一般是伴随在一起的，其实都是
胆汁发生病理性变化后出现的结局。
从根本上纠正病理性胆汁，恢复胆道功
能，才是治愈胆囊炎的根本措施。

那么，生活中如何才能将胆囊炎
“拒之门外”呢？一是积极预防、纠正细

菌感染及并发症，注意饮食卫生；二是
起居规律，注意劳逸结合，寒温适宜，保
持乐观情绪及大便通畅；三是经常保持
左侧卧位，有利于胆汁排泄。四是坚持
选用低脂肪餐，以减少胆汁分泌，减轻
胆囊负担。

让人欣喜的是，为解除胆囊炎的棘
手难题，高凤岩主任医师经过数十载艰
辛探索，总结出胆汁病这一崭新的医学
理论体系的同时，根据胆汁病的核心内
容及不同表现形式，通过挖掘祖国医药
精髓，研制开发出一系列中医药方剂，并
且创立推出了完整的内科治疗方案——
双溶（融）疗法。实践证明，此法从根本
上解决了胆石症的病因和危害，避免了
无辜切除胆囊的严重后果。 广告信息

胆汁病知识 讲
栏

专30 请注意：胆囊炎常与胆石症沆瀣一气
单位名称：东方胆病中医医院

出诊专家姓名：高凤岩

出诊地址：黑龙江省哈尔滨市南岗区宣德街53号

预约挂号电话：0451-53634705 0451-82765763

出诊时间：每周周二、周四 8:00——11:30

本 报 讯（记 者
王雪莹 文/摄）畅销
书作家李筱懿，26
日携新书《在时光
中盛开的女子》在
中央书店举行了签
售活动。现场，她
以一个“过来人”的
身份，与女性读者
分 享 了 一 系 列 生
活、职场中的成长经验。

据悉，全书共收录了43篇文章，无论是
生活中的人情世故，还是职场上的明争暗
斗、爱情里的你侬我侬，皆是李筱懿根据自
己多年“掉过的坑”，所总结出来的。书中，
她教你如何成为“优质心机女”；教你控制自
己的坏脾气；教你变成一个真正昂贵的女
人，不再成为名牌包包的奴隶……“我不想
谈大道理，只希望与大家分享具体的解答和
思路，帮你避开生活和职场中可能遇到的问
题，避开对手的明枪暗箭。”

本报记者 王雪莹
由张译、殷桃

主演的都市商业大
剧《鸡毛飞上天》，
正 在 江 苏 卫 视 热
播。剧中，张译以
其精湛的演技，将
陈江河诠释得入木
三分。说起这次成
功的塑造，张译表
示，之所以能把角
色演活了，是源于他对信念的坚持，“演戏先
要感动自己，才能感动对手和观众”。

在处处讲颜值的演艺圈中，张译曾调侃
自己长得“大众了点”。然而，这平凡的相貌，
却成就了他不凡的演技。《鸡毛飞上天》中，张
译与殷桃在火车上争抢馒头时，那饥肠辘辘、
满嘴起皮的形象，并非完全靠化妆，还靠戏外
他狠虐了自己一回。导演余丁也曾透露，张
译那场嘴唇起皮的戏，是因为缺水导致的。

“每一场戏张译都要做功课，哪怕是一个小小
的细节，一副眼镜、一副手套、一副袖套，甚至
是包的颜色，他都有所设计。”对此，张译表
示，“演员不是背诵台词的机器，除了真诚的
表演外，要敢于对剧本画问号，多问自己几个
为什么，然后找点不一样的方式去表演。”当
被问及是否会像“士兵帮”其他兄弟那样当导
演时，张译则表示，“目前暂无打算，因为做演
员这事儿还没做明白。”

本报记者 孟飞雪
不论是刚刚收官的《黎明决

战》，还是正在热播的《剃刀边缘》，
他们都因讲述哈尔滨的故事，而备
受冰城观众喜爱。但美中不足的
是，他们居然都不是在哈尔滨拍
摄，在引发观众吐槽“景太假”的同
时，也开始关注其他在哈尔滨拍摄
的影视剧。近日，记者获悉文艺片
《风筝》预计将于 6月在哈尔滨开
机。26日，记者采访到该片的出品
人任舯泽，了解到这部电影背后的
故事。

据任舯泽介绍，《风筝》是由作
家一丁的《失踪者》改编的。《风筝》
主要讲述的是一个善良女孩何筝

筝为爱救赎的故事，主旨在于人性
的真善美，用艺术的形式诠释情与
理，使观众产生共鸣从中得到反思
和心灵的净化。同时也反映了当
下人与人之间的不信任，希望用影
片去呼唤人心底的善良，让社会变
得更美好。值得一提的是，这部电
影邀请了北京电影学院院长孙立
军老师来做监制，还将邀请一线演
员出演。此外，该片还网罗了强大
的黄金配角阵容，除了将邀请张一
山之外，还有刘金山、吴连生在内
的众多实力派老戏骨也将加盟拍
摄。

作为一个地道的哈尔滨人，任
舯泽不仅是作为《风筝》的出品人，

还是电影《天罚》、《北纬18度爱情》
电影的制片人，《大唐文宗》、《和妈
妈一起谈恋爱》、电影《门巴将军》的
出品人，还曾以导演身份执导拍摄
大型纪录片《中华巴洛克》、《侵华日
军731遗址》等。这次选择回家乡
拍摄《风筝》，主要是希望把黑龙江
作为影视人才的孵化地，培育更多
本土的编剧、作家、导演、剪辑人才
等。希望让更多的人了解黑龙江，
为黑龙江的发展尽一份力。

除了《风筝》，记者了解到任舯
泽的最新作品《和妈妈一起谈恋
爱》正在中央八套热播，年代谍战
反特大剧《中央大街》也正在紧锣
密鼓地筹划中。

最近“冰城很忙”

文艺片《风筝》也讲哈尔滨的故事

追求细节演活“鸡毛”
目前不考虑当导演

张译：演员还没做明白

畅销书作家李筱懿
昨携新书来哈签售

本报讯（凤凰）吴绮莉继前年涉
嫌虐打和成龙所生的“小龙女”吴卓
林被警方拘捕后，23日再度遭吴卓
林报警，称受到言语恐吓，她隔天才
获准保释回家。事后她证实是女儿

报警，她称近期女儿结交的女闺蜜来
路不明，且在女儿房内发现了镇静
剂，母女起争执，便发生报警事件。

吴绮莉表示 17 岁女儿性格反
叛，近期认识一个20多岁的女孩，常

到她家留宿，2人总躲在房内，她多
次询问女儿该友人背景，女儿避谈，
她半夜叫醒女儿并追问友人身份，
却发现房内有包药，问医生朋友才
知是镇静剂，但女儿否认服用。

“小龙女”留宿神秘闺蜜 吴绮莉在其房内发现镇定剂

何洁何洁已经离了已经离了，，孩子归她孩子归她？？


